

initiative

“JE SUIS L’IMMACULÉE CONCEPTION” LA DERNIÈRE PERLE DES FRÈRES MARTINEAU

Lourdes a son cadeau d’anniversaire. Pour 2008, les frères Martineau célèbrent la Vierge Marie dans le dernier né de leurs spectacles. Un mystère musical intitulé « Je suis l’Immaculée Conception » tourne en France depuis le 8 décembre et pour la durée de l’année jubilaire. Sous ses airs gentillots, c’est un poème.

Peu de moyens, encore moins d’effets, des rythmes troubadours métissés de bonhomie des seventies ne font pas ombrage à celle qui se drape du soleil. La Vierge Marie peut se féliciter d’avoir trouvé ses

chevaliers servants en la personne des deux baladins qui la chantent en mots et en musique. La poésie ouvragée du texte de Roger Martineau est servie par la mise en scène simplissime du très talentueux Michaël Lonsdale. Un ange de comédienne incarne tour à tour les personnages bibliques en de puissants monologues. Marie, la fine fleur du spectacle, est interprétée par Virginie Maraskin, chanteuse à la voix irréprochable.

Quant à Patrice et Roger Martineau, sur scène, ils insufflent aux tableaux de la vie de

Marie le charme sympathique des mélodies populaires qu’on leur connaît.

Avec ce spectacle, les frères Martineau posent un regard courtois sur Marie, sur le mystère impénétrable de son immaculée conception en miroir tendu à notre humanité.

MAGALI MICHEL

Pour connaître les dates de la tournée et voir le spectacle près de chez vous : immaculee-conception.martineau-pr.com

À écouter ou à télécharger sur www.exultet.net ou www.librairie-emmanuel.fr

